

Christiane D
8.12.2016

LA BAS

AGEN

Là bas il y avait le soleil derrière les volets clos,
des amis très joyeux, même assez rigolos,
Mais il n'y avait pas mon père, sinon sur une photo

Là bas j'aimais jouer dans la petite rue
aller à l'école, cueillir des fleurs sur les talus,
Mais je n'aimais pas le bruit des bottes des soldats.

Là bas j'étais une enfant très aimée ?
Insouciante souvent, et toujours entourée,
Mais je n'étais pas une enfant donnant la main à son papa.

Là bas souvent je suis allée à la rivière
jouer sur les galets ou faire une prière,
Mais jamais je n'ai cru qu'un jour je la quitterais.

Là bas je rêvais de ce jour merveilleux
où reviendrait mon père, où nous serions heureux
Mais je ne faisais pas de rêve plus aventureux.

Là bas je savais déjà qu'un jour je partirais
de mon pays d'enfance, du Lot et Garonnais
Mais je ne savais pas encore qu'un jour j'arriverais
dans cette Normandie qui m'a bien accueillie.